

Réponse du Conseil administratif à l'interpellation de M. Pascal Holenweg, développée le 21 avril 1998, intitulée: «Eloge du régicide».

REPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

L'interpellation de M. Pascal Holenweg du 21 avril 1998, déclenchée par l'irritation ressentie au regard des célébrations ayant entouré le 100^e anniversaire de l'assassinat de l'impératrice Elisabeth d'Autriche, dite Sissi, peut recevoir aujourd'hui sa réponse avec la célérité requise au regard de l'Histoire.

Force est de constater que la statue de Sissi inaugurée voici près de neuf ans n'a, depuis, suscité aucun autre commentaire. Relativement discrète, elle constitue aujourd'hui une étape des circuits touristiques destinés à faire connaître Genève et son histoire à nos hôtes étrangers.

Les craintes de M. Holenweg quant à une invasion des quais par des statues colossales ne se sont pas non plus réalisées.

Enfin, aucun vaste mouvement populaire ne s'est dessiné depuis 1998 en faveur de l'érection d'une statue à la gloire du sieur Lucheni, assassin, dont le seul titre de gloire est de s'être attaqué à l'impératrice d'Autriche, choisie parce que, à la différence de ses royaux cousins, elle voyageait sans escorte, touriste parmi les autres, attirée par les beautés de notre ville.

Au nom du Conseil administratif

Le directeur général:
Jacques Moret

Le maire:
André Hediger

Le 4 avril 2007.